

Liceo Pino Verde

Brochure

©1996 – 2024 Liceo Pino Verde
Vereda Los Planes. Km 5, Vía Cerritos, Entrada 16, El Tigre.
Pereira – Risaralda – Colombia
recepcion@liceopinoverde.edu.co
Telefono: (606) 3132668



LICEO **Pino Verde**[®]
Conciencia - Amor - Sabiduría

soy feliz!



Creciendo en un lugar maravilloso

Nuestras instalaciones están rodeadas de naturaleza en la que la diversidad en fauna y flora conviven en armonía con nuestra comunidad educativa. La planta física del Liceo Pino Verde se caracteriza por su arquitectura respetuosa del entorno, construida en guadua que imprimen un sentimiento de reconexión ancestral.

La paz, la tranquilidad y la libertad son las sensaciones que transmite el Liceo Pino Verde a todos aquellos que nos visitan, quienes viven de primera mano un ambiente de aprendizaje que hace consonancia entre lo natural (las raíces) y la mentalidad internacional (las alas).

LPV Cuenta con:

1300+ estudiantes

84+ salones

250+ colaboradores

14 edificios

98.000+ metros cuadrados

1 Ecoparque/sendero

Misión

El Liceo Pino Verde ofrece una educación de alta calidad guiada por los estándares de la Organización del Bachillerato Internacional que forma a sus alumnos en las habilidades y atributos necesarios para generar las dinámicas de aprendizaje autónomo y activo que demanda la adquisición de conocimiento en el siglo XXI.

El Liceo Pino Verde desarrolla habilidades de pensamiento crítico, de comprensión y de comunicación, además de formar en los valores del Respeto, la Responsabilidad y la Honestidad. Su práctica educativa pretende generar en los miembros de la comunidad de aprendizaje una mentalidad internacional para ser actores de la transformación social hacia un mundo mejor.

Visión

En la próxima década el Liceo Pino Verde se consolidará como Colegio del Mundo del IB ofreciendo el continuo de sus programas en ambientes de educación flexible. Será reconocido por su carácter humanista, su interculturalidad, plurilingüismo y su alto nivel académico.

El Liceo Pino Verde implementará nuevos servicios educativos y contará con un campus de entornos de aprendizaje físicos y virtuales que inviten al respeto y al cuidado del medio ambiente, con las tecnologías necesarias para prestar un servicio de calidad y contextualizado en la institución.

Principios institucionales

- Amor y compromiso por lo que hacemos.
- Concepción de la vida como algo sagrado.
- Respeto por la diferencia y necesidades de cada ser.
- Reconocimiento del ser humano como ser social.
- Respeto, cuidado y amor por el entorno.
- Comprensión de la interculturalidad.
- Mejoramiento continuo de la calidad de vida escolar como política de calidad y compromiso permanente.

Secciones

Little School

Little School at LPV es un preescolar que acoge a niños y niñas desde el grado Kinder 2 (Baby School K2 y K3 - 18 meses a 3 años) hasta el grado Primero (K4, K5 y 1° - 4 a 6 años), ofreciendo un enfoque educativo centrado en el aprendizaje activo y la construcción del conocimiento. En los primeros años, los estudiantes participan en experiencias de aprendizaje basadas en la investigación, guiados por maestros que fomentan la reflexión y consolidación del aprendizaje.

Primaria

El equipo de la sesión de Primaria, no solo se compromete con el desarrollo integral de los estudiantes (de 2° a 5° entre edades de 7 a 11 años) en términos de valores y crecimiento humano, sino también con su excelencia académica y preparación para los desafíos del mundo moderno, con un enfoque pedagógico que se basa en el aprendizaje transdisciplinario, donde los estudiantes exploran las conexiones entre diferentes áreas del conocimiento y aplican sus habilidades de manera contextualizada.

Bachillerato

Los estudiantes de Bachillerato de grados 5° a 12°, entre edades de 11 y 19 años, experimentan un fortalecimiento de habilidades clave para el desarrollo académico y personal de cada uno. La adquisición y refuerzo de estas consolidan las bases para la formación de individuos que piensan, indagan, socializan, comunican y se autogestionan exitosamente de manera interdisciplinaria, siempre guiados por los valores institucionales del Respeto, Responsabilidad y Honestidad que denotan el carácter profundamente humanista de la institución. Ya en los últimos grados, LPV ofrece a sus estudiantes la multidisciplinaria que les permite perfilar su proyecto de vida desde gustos y fortalezas académicas, apuntando a la rigurosidad y el desarrollo de habilidades de pensamiento crítico, comunicación asertiva y aprendizaje ético.



Bachillerato Internacional

Desde el 2013, Liceo Pino Verde forma parte de los colegios del mundo de la Organización del Bachillerato Internacional (IB - International Baccalaureate). El IB es una fundación educativa mundial creada en 1968 en Suiza, la cual ofrece programas educativos de gran calidad que apoyan la formación de alumnos informados y ávidos de conocimiento, actividades de desarrollo profesional que permiten contar con educadores idóneos y comunidades profesionales de aprendizaje colaborativas, además de una red mundial de Colegios del Mundo del IB que gozan de gran prestigio y trabajan conjuntamente para compartir sus mejores prácticas. Entre los programas del IB, están:

Primary Years Programme (PYP)



El Liceo Pino Verde cuenta con este sello para impartir el Programa de Escuela Primaria (PEP en español) desde el año 2022). El PYP está destinado a alumnos de 3 a 12 años y les permite formarse y desarrollarse para expresar sus opiniones, realizar elecciones y asumir responsabilidades respecto de su propio aprendizaje.

Middle Years Programme (MYP)

El Liceo Pino Verde está en la fase final para obtener esta certificación. El Programa de Años Intermedios (PAI en español) es un marco académico riguroso que anima a los alumnos de 11 a 16 años a establecer conexiones prácticas entre sus estudios y el mundo real.

Diploma Programme (DP)



El Liceo Pino Verde cuenta con este sello para impartir el Programa del Diploma (PD en español) desde el año 2013. Está Programa está dirigido a alumnos de 16 a 19 años quienes cursan sus últimos años y tiene como objetivo formar estudiantes que logren una excelente amplitud y profundidad en sus conocimientos, al tiempo que crezcan física, intelectual, emocional y éticamente.

INDAGADORES



Estoy siempre buscando respuestas



INFORMADOS E INSTRUIDOS

Aprendo de todos y de todo



PENSADORES

Análisis y actúo de manera constructiva



REFLEXIVOS

Busco maneras de ser mejor

ÍNTEGROS



Mis acciones y valores definen quién soy

SOLIDARIOS



Empatizo, me comprometo y actúo

DE MENTALIDAD ABIERTA



Acepto y trabajo con todos

BUENOS COMUNICADORES



Escucho, entiendo y expreso lo que sé y lo que soy

EQUILIBRADOS



Cuido de mí y de mi entorno

AUDACES



Me atrevo a innovar y aprender de los resultados

Modalidad Educación Virtual (MEV)



La estrategia del Modelo de educación virtual (MEV) del Liceo Pino Verde, nació por las necesidades específicas de algunos estudiantes que requieren de un proceso de formación diferente al que usualmente adopta la población en general. **Es el caso de estudiantes deportistas de alto rendimiento, alumnos con habilidades avanzadas en diferentes áreas o proyectos de vida en otros países.** Este programa se enfoca en el bachillerato académico y corresponde a los estándares básicos de competencias instituidos por el Ministerio de Educación Nacional (MEN).

Bienestar y Apoyo



El equipo de Bienestar y Apoyo de nuestra institución educativa tiene como principal objetivo brindar acompañamiento emocional y facilitar la adaptación de los estudiantes al entorno escolar. **Se centra en realizar seguimiento a procesos emocionales fomentando un ambiente propicio para cada estudiante.** Por otro lado, el equipo apoya en la implementación de estrategias efectivas en el aula para aquellos estudiantes que lo requieren. El equipo de Bienestar y Apoyo promueve un ambiente inclusivo y propicio para el crecimiento integral de cada miembro de nuestra comunidad educativa.



Cocurriculares

Programa Ed+

Es un programa educativo complementario que abarca las áreas del deporte, el arte y la cultura, destinado a enriquecer las habilidades cognitivas, físicas, sociales, conductuales y emocionales de los niños. Este programa está diseñado con el propósito de fomentar un desarrollo integral en los participantes, fortaleciendo así su preparación como futuros ciudadanos del mundo. El objetivo del Programa Ed+ es apuntar a un público amplio de niños y jóvenes desde el grado kínder 3 hasta el grado 9°, quienes podrán participar en clases de artes, danzas, música, baloncesto, fútbol, natación, taekwondo, entre otras disciplinas.



Learning Pods

Learning Pods es un servicio con costo adicional, más asequible al que encuentran de manera particular, de tutorías individuales y/o grupales ofrecido por el colegio con docentes capacitados por Pino Verde, en el que se pone a disposición de todas las familias interesadas el acompañamiento de un docente en casa y en el colegio (dependiendo del programa que escojan). Cuenta con diferentes actividades de carácter académico, formativo y de desarrollo de habilidades de la mano de nuestro trabajo curricular a través de las unidades de indagación en pro del mejoramiento de los estudiantes en la segunda lengua (inglés).



Servicios

LPV On Wheels (Transporte)

El Liceo Pino Verde ofrece un servicio de transporte de libre adhesión a los estudiantes por todo el año escolar, de lunes a viernes en una dirección de residencia registrada, con una calidad del servicio en pro de la seguridad de los estudiantes que busca integrar todos los factores que hacen que las rutas (más de 50) sean seguras en cumplimiento con la reglamentación legal.



Alimentación y Nutrición (Restaurante)

Educar a través de la alimentación a todos los miembros de la comunidad educativa LPV es el principal objetivo de este proceso. Además, se trata de un servicio de libre adhesión en el que se prepararan alimentos inocuos y de adecuado valor nutricional a los estudiantes, personal docente y administrativo, todo en un espacio amplio y bien cuidado que sea del agrado de todos.



Centro para la Indagación (CPI Biblioteca)

El CPI del Liceo Pino Verde es un centro de recursos bibliográficos y tecnológicos al servicio de estudiantes, profesores, directivos y personal en general de la institución que apoya el proceso de enseñanza aprendizaje, en un espacio agradable, cómodo y confortable para tal fin. El CPI debe trabajar en conjunto con el personal docente en el desarrollo de habilidades de información y habilidades lectoras en los alumnos, para este efecto dispone de una variedad de materiales impresos, audiovisuales y didácticos, como también de recursos tecnológicos (Tabletas, computadores y dispositivos para lectura digital), los cuales pone a disposición de la comunidad educativa.

